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第 501回 例会 

2024年 11月 06日 13:00～ 

■司 会 長松久美子 例会・出席・親睦委員 

■斉 唱 君が代、奉仕の理想 

■出席報告 出席者数 10 名 / 20 名 

 出 席 率 50.0 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター  

ニコボックス 

〇 菊地富士子会長 

弊社、株式会社南天が、創立２０周年を迎える

事が出来ました。 

〇 青木恭子副会長 

涼しいのか、肌寒いのか過ごしやすくなりまし

た。健康に感謝します。 

〇 藤谷猛公共イメージ委員長、財団委員長 

会員を増やしたい．．． 

〇 荒山久美幹事 

本日は決算総会です。皆様宜しくお願い致しま

す。 

11月度 誕生日お祝い 

30日 伊藤善子さん   

会 長 挨 拶 

皆さんこんにちは。第 501 回

例会です。 

11 月なっても夏日であり、ま

たアメリカ大統領選挙の開票で

熱いですが、やっと紅葉のニュ

ースが聞くことができるようになり

ました。気温変化しますので体

調にお気を付けください。 

病院で診察を終えるとお隣の

調剤薬局で薬を受け取ります。

面倒だなあ。病院で薬をもらえれば楽なのにと言って

いましたが最近は随分慣れてきました。 

医薬分業元年は 1974 年昭和 49 年。私が薬局を開

業した 20 年前は医薬分業へシフトするスピードが急に

弱まった年でした。医薬分業以前、お年寄りはあちこち

の病院に行きお薬をうけとり、そのお薬が何のお薬かは

っきりわからずに服用するという時代が長く続きました。

そのうえ 2.3の病院に行きますので重複した薬を飲んで

しまっていることがあったかと思います。医薬分業が進

むにつれて重複処方は随分減っていると思います。そ

れでも R５年医療費は 47.3 兆円と過去最高を更新して

おります。 

薬局業務は在宅医療、医療 DX、対人業務へとシフ

トおいてきていますし、数年前より医薬品の供給不足が

続き、医師も処方するのに苦戦し、調剤薬局職員そし

て医薬品卸さんもその対応に振り回されております。そ

のうえマイナンバーの普及の呼びかけや電子処方箋へ

の取り組みが避けられない運びになりました。 

弊社はおかげさまで 20 周年を迎えることが出来まし

た。皆様の支えがあったからこそと深く感謝申し上げま

す。 

幹事報告 

①今月の例会は、11/13（水）

ゲストは篠笛奏者の早川裕二

様 笛の音色で癒されてくださ

い。11/27（水）は 12/8 開催予

定のあいち子供ホスピスとの X

マス会の説明です。 

②米山奨学生のラウト・ニラム

君脳動脈瘤の再発で再手術を

受けることになりました。11/7手

術ですので後日その報告をし

ます。 

2023-2024年度決算総会 

2023-2024年度決算総会が長谷川芳子前幹事に代

わり荒山久美幹事の司会で開催されました。 

青木恭子前会長、長谷川芳子前幹事、鳥居英昭前

幹事に確認頂いた決算報告書は綿貫達雄会計監査に

より精査され、その詳細は鳥居英昭前会計担当理事か

ら発表されました。その後、会員全員の賛同を得、無事

決算総会を終了することができました。 

前年度の理事・役員の皆様ありがとうございました。 

 


